
 

 

関特別支援学校寄宿舎の閉舎について（お知らせ） 

 

                              関特別支援学校長 

 

 平素は、当校の教育活動につきまして、日頃より深いご理解とご支援をいただきありがと

うございます。 

 さて、関特別支援学校の寄宿舎について、昭和４１年の開校より学校の歩みとともに運営

を続けてまいりました。岐阜県教育委員会の進める「子どもかがやきプラン」により、各地

域に特別支援学校が整備され、また、スクールバスの台数も増加した結果、児童生徒がそれ

ぞれの地域の特別支援学校に通学できるようになりました。近年、当校においても寄宿舎利

用者が減少し、今年度末に利用者が卒業する見通しとなり、令和７年３月末をもって閉舎す

ることとなりました。 

 引き続き当校の教育活動につきまして、ご理解とご支援賜りますようお願い申し上げま

す。 

 


